

# No tengo nada que ocultar: E. Vargas

**El aspirante panista Enrique Vargas afirma que sus propiedades han sido adquiridas conforme a la ley**

**GISELA GONZÁLEZ**

“No tengo nada que ocultar. Todas las notas en mi contra son parte de una guerra de calumnias por el trabajo que se está y seguiremos realizando en el Estado de México y por la fortaleza del Partido Acción Nacional (PAN)”, enfatizó el legislador, Enrique Vargas Del Villar.

Lo anterior, luego de la publicación de dos notas en un diario de circulación nacional que lo señalan por compras irregulares de al menos dos inmuebles, uno de ellos en Bosques de Las Lomas, en la Alcaldía de Cuajimalpa en Ciudad de México, y el segundo en Miami, Estados Unidos.

En entrevista para Capital Edo-méx, el ex presidente municipal de Huixquilucan, apuntó que todos sus bienes son producto de sus actividades y las de su familia en el sector empresarial desde hace 65 años.

Destacó que la adquisición de cada una de sus propiedades es transparente y se encuentran a su nombre, lo que garantiza que todo está dentro de la ley.

Respecto a la vivienda en Bosques de Las Lomas, dio a conocer que la adquisición fue por un terreno, posteriormente, se construyó el rancho que hoy señalan que fue adquirido a un precio menor a su costo y a una persona que no estaba viva.

“La señora María Eugenia Romero Madrid le otorgó a su hija, María Teresa Huerta Romero, un po-



FOTO: ESPECIAL

## APUNTE ADVERTENCIA

Llama a sus opositores a que no se pongan nerviosos. Enrique Vargas Del Villar va a seguir trabajando por el Estado y el país

der notarial con fecha 26 de mayo de 2008, para vender un terreno. A mí me otorgan el poder irrevocable para actos de dominio con todas las facultades de dueño, el 05 de febrero del 2010, posteriormente se

construye la casa que señalan, falsamente, fue adquirida a un precio menor”, detalló.

Sobre el departamento en Miami, Estados Unidos, Vargas Del Villar comentó que “no hay nada que esconder”, ni nada novedoso respecto a ese inmueble, ya que el crédito está adquirido a su nombre, a través de una de sus empresas.

Enfáticamente, el también presidente de la Comisión Política del PAN estatal, refirió que no va a dejarse calumniar y seguirá aclarando cuántas veces sea necesario.